

Lunes 04 de Octubre del 2010

Última modificación 04.10.2010

El Financiero Inseguridad no frena recuperación económica, empleo ni inversiones Marcela Ojeda Castilla Hasta ahora no existe evidencia de que la recuperación económica, la creación de empleos y los niveles de inversión en México se hayan visto frenados por problemas de inseguridad, afirmó el secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero. En respuesta a un reporte del banco Credit Suisse que señala que si bien no es fácil medir el efecto de la delincuencia organizada sobre la economía, sí se anticipa que esto se traducirá en un menor crecimiento, Cordero Arroyo subrayó que el tema de la seguridad es algo que ocupa a todas las instancias de gobierno. P.C. inseguridad, empleo, inversión, recuperación económica Doble reto encara la recuperación global Viridiana Mendoza Escamilla En entrevista con EL FINANCIERO, Zanny Minton-Beddoes, editora económica para Estados Unidos de The Economist, afirma que hay dos principales retos a escala global: el primero es restablecer el equilibrio necesario en la demanda global, que viene ahora sobre todo de los países emergentes, y en segundo plano, la reducción de déficit en las principales economías como Estados Unidos y China. "Antes de la crisis, Estados Unidos era el principal consumidor en términos de economía mundial, y el consumo en EU todavía no regresa a esos senderos. Parte del reto es tener también políticas monetarias y fiscales acertadas, no hacer ajustes demasiado pronto en las políticas fiscales y ser prudentes con las decisiones de política monetaria en un ambiente donde el crecimiento todavía se torna demasiado débil." P.C. recuperación económica, Zanny Minton-Beddoes, Estados Unidos México y AL ya salieron de la parte más profunda de la crisis Marcela Ojeda Castilla En México y América Latina ya salimos de la parte más profunda de la crisis, con un proceso de crecimiento acelerado y sostenido, afirmó Agustín Carstens, al destacar que este año nuestra economía crecerá entre 4.5 y 5 por ciento y que el país cuenta con toda una plataforma para continuar creciendo: "Estamos con una inflación baja, las tasas de interés están bajas, tenemos un sistema financiero sano, fuerte; no tenemos ningún desequilibrio financiero, fiscal, ni monetario, y eso sí nos da una plataforma para seguir creciendo", enfatizó el banquero central. P.C. crisis económica, Agustín Carstens, América Latina Inconclusas, reformas del sistema financiero: FMI Eduardo Jardón Para el establecimiento de un sistema financiero que sienta las bases de un crecimiento estable aún queda mucho por hacer, y es urgente que se avance en las reformas que permitan reducir la probabilidad y el impacto de otra crisis. Así lo consideró el Fondo Monetario Internacional (FMI) en un estudio realizado a tres años de que inició la crisis financiera global. El organismo indicó que la reforma regulatoria integral debe seguir encabezando la lista de prioridades de los gobiernos, a quienes recomendó establecer marcos de regulación y supervisión que promuevan un sistema financiero mundial más seguro y eficiente. P.C. reforma del sistema financiero, FMI Invierten 19 mdd en producción agrícola Luciano Vázquez / Finsat SAN JOSÉ ITURBIDE, Gto.- Con una inversión de más de 19 millones de dólares, la firma holandesa de producción de semillas Rijk Zwaan Promex inició operaciones en este municipio, y generará en una primera etapa 140 empleos directos. Con Rijk Zwaan Promex se instala un proyecto incubado en Guanajuato relacionado con la tecnificación del campo y la adopción de nuevas formas de cultivar la tierra, lo cual dotará a los productores de los insumos nuevos esquemas que permitan modelos de producción más modernos y actuales a los cambios climáticos. Stephan de Bock, director de Rijk Zwaan Promex, afirmó que esta empresa se instaló en Guanajuato por tratarse de un estado seguro, con buen clima e infraestructura, además de un buen gobierno que le da soporte a inversionistas, buena tierra y mano de obra capacitada disponible. P.C. inversión, sector agrícola, producción agrícola Logra Calderón meta anual de empleo en cuatro años Zenyazen Flores En casi cuatro años, el gobierno del presidente Felipe Calderón superó el millón de empleos, que debieran generarse anualmente para incorporar a la Población Económicamente Activa (PEA). En conferencia conjunta, las secretarías del Trabajo y Previsión Social (STPS) y de Hacienda y Crédito Público (SHCP), así como el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), informaron que de enero de 2007 a septiembre del actual se registraron un millón 28 mil 63 nuevos empleos. P.C. empleo El sector manufacturero se congeló en septiembre Arturo Robles La trayectoria positiva y de reactivación que tuvo el sector manufacturero en el periodo posrecesión se congeló en septiembre, y según la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial (EMOE), el índice de pedidos se ubicó en 50.5, su menor puntuación desde enero. Con este nivel, el indicador cayó 0.5 puntos con respecto a igual mes del año pasado, su primer descenso en puntos desde agosto de 2009 y una perspectiva de enfriamiento en el corto plazo, a decir de la evolución de los subíndices que lo integran. P.C. sector manufacturero El sistema tributario del país, complejo e ineficaz: Canacindra Isabel Becerril El sistema tributario del país debe modernizarse, ya que es complejo e ineficaz y no ha logrado la manera de eliminar la evasión y la elusión, ni integrar a la economía informal a la legalidad. Para la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra), el régimen fiscal que tiene México no ha permitido tener avances significativos en el terreno económico, y agrega que se requiere contar con las herramientas idóneas para crecer en forma sostenida. Para ello es necesario contar con una verdadera reforma fiscal integral que sea promotora del desarrollo económico de México, fácil, clara, sencilla de entender, y que permita al contribuyente contar con seguridad jurídica, lo que redundaría en una mayor tributación. P.C. sistema tributario, Canacindra Pobreza en EU Araceli Damián* El Bureau del Censo de Estados Unidos reportó que en agosto de 2009 la pobreza en ese país había aumentado como consecuencia de la crisis financiera global, alcanzando a 42.6 millones de personas, siendo ésta la cifra más elevada desde 1959, primer año con datos disponibles, cuando su número fue de 39.5 millones. Si bien en términos relativos la pobreza representa 14.3 por ciento del total de la población en 2009 frente a 22.4 por ciento en 1959, ésta se ubica en los niveles más elevados observados desde principios de los años setenta (ver gráfica anexa). Además, el incremento observado entre 2008 y 2009 es muy similar a los que se tuvieron en los peores momentos de la crisis de los setenta. P.C. pobreza, Estados Unidos Definen puntos clave para el TLC México-Centroamérica Ivette Saldaña Las autoridades de México, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua llevaron a cabo la tercera ronda de negociaciones para unificar en uno solo los tratados de libre comercio (TLC) que tienen entre sí. A la fecha, los puntos clave a resolver son: la falta de coincidencia de las reglas de origen en los diversos acuerdos y el que no se incluyeron algunos capítulos en los convenios originales. Por ejemplo, no se incorporó el tema de compras de gobierno en algunos TLC, dijo el jefe de la

Unidad de Coordinación de Negociaciones Comerciales Internacionales de la Secretaría de Economía (SE), Eduardo Ramos. P.C. TLC, centroamérica El Reforma Abre dólar a 12.70 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 octubre 2010).- Al iniciar la semana, en el mercado cambiario de menudeo, la moneda mexicana ve cierta presión por los temas económicos y financieros de la región europea, al tiempo que aguarda otros indicadores estadounidenses. En Banamex, la divisa de Estados Unidos se vende en 12.70 y se compra en 12.30 pesos, un incremento de 5 centavos respecto al registro final del viernes. En ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda americana se compra en 12.34 pesos y se vende en 12.63 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Planea Suiza exigir más fondos a bancos Berna, Suiza (4 octubre 2010).- Representantes del Banco Centra suizo, del regulador de mercados financieros y de UBS y Credit Suisse propusieron aumentar las exigencias mínimas de fondos propios a 19 por ciento de los activos, incluido un 10% de fondos propios duros (la parte más sólida). En su informe presentado al Gobierno, los expertos proponen reforzar las medidas preventivas establecidas en los acuerdos de Basilea III, firmados en septiembre, que aumentaron las reservas mínimas de dinero en efectivo que deben mantener en caja los bancos. Los reguladores internacionales elevaron las exigencias de fondos propios duros a un ratio de 7 por ciento compuesto por una base de 4.5 por ciento, a la que se agrega un amortiguador de 2.5 por ciento. P.C. Suiza, sistema financiero Es ineficaz sistema impositivo.- IP Verónica Gascón Ciudad de México (4 octubre 2010).- El sistema tributario es complejo e ineficaz porque no ha logrado eliminar la evasión fiscal, ni responde a las necesidades de crecimiento económico, advirtieron los industriales agrupados en Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). Dado este panorama consideró necesaria una reforma hacendaria que modifique la forma de captación de ingresos y el ejercicio del gasto. "La reforma en esta materia debe asegurar el flujo de ingresos futuros del sector público para que coadyuve a mantener las finanzas publicas sanas", comentó en su Sinopsis Económica. P.C. sistema tributario, IP Inicia BMV con ganancia marginal Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 octubre 2010).- Los índices accionarios de Estados Unidos y México han comenzado con un comportamiento mixto, al observar bajas y alza marginal, respectivamente, en medio de renovadas inquietudes por la situación de la banca de Europa y sus expectativas económicas. En Nueva York, el Nasdaq inició con una baja de 0.34 por ciento, a 2 mil 362.59 unidades, una contracción que minutos más tarde se redujo. El índice Standard & Poor's también perdía 0.10 por ciento, al colocarse en mil 145.07 unidades. P.C. BMV, sistema financiero Aconsejan a Pemex estrategia brasileña Ulises Díaz Ciudad de México (4 octubre 2010).- En innovación y tecnología, Pemex tiene que adoptar la estrategia de la brasileña Petrobras, empresa que tienen nueve veces más patentes que la mexicana, se expuso en el Club Harvard de México. Francisco Flores, investigador de la Universidad de Pennsylvania, señaló ante la sociedad de ex alumnos mexicanos de Harvard, que en materia petrolera, Brasil tiene 180 patentes registradas y México apenas 20. "Lo principal que tiene Brasil, que no tiene México en el sector petrolero, es una inversión dramática en capital humano, los brasileños han invertido de manera monstruosa para desarrollar fortaleza en este campo", indicó Flores. P.C. petróleo, PEMEX, estrategia brasileña El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82308.html> Refundar a México José Luis de la Cruz Gallegos* La celebración del bicentenario de la vida independiente de México y del centenario de la gesta revolucionaria debió representar el marco propicio para realizar una revisión de los pendientes históricos que tiene la nación para construir una sociedad más justa e igualitaria, lo cual lamentablemente no ha ocurrido. Plantear que la construcción del entramado institucional ha sido insuficiente para garantizar aspectos centrales como la falta de alimentación o la superación del estado de pobreza en que viven 47 millones de mexicanos representa una evidencia contundente para colocar estos temas en un primer plano en el debate nacional. Plantearse cuál sería el México posible si en nuestro país existiera un pleno respeto al marco institucional y si gracias al trabajo la gente percibiera un salario suficiente para garantizar el bienestar de sus familias son algunos de los elementos a considerar. P.C. pendientes históricos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82313.html> Gobierno abre datos sobre yacimientos Noé Cruz Serrano Por primera vez, el gobierno federal abrió y mapeó un sistema nacional de información de hidrocarburos y revela la intensidad como se han explotado los yacimientos petroleros de México. La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) concentró datos sobre el potencial original que Pemex registró en los principales campos descubiertos y el volumen de reservas que les queda disponible luego de su intensa explotación. El yacimiento más importante del país durante los últimos 30 años, Akal (tradicionalmente conocido como Cantarell), tenía un volumen original de reservas de 30 mil 556 millones de barriles de petróleo crudo. Hoy, según el Registro Petrolero que la CNH hizo público, Akal posee reservas por mil 994 millones de barriles, 93.4% menos a lo originalmente detectado. De este activo llegaron a extraerse hasta 2 millones de barriles diarios en 2005, que representaba 61% de la producción nacional, mientras que al mes de agosto de este año produce 550 mil barriles diarios (21.4% de la producción actual). P.C. petróleo, hidrocarburos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82316.html> Analistas ven mercado interno débil para 2011 Ixel González y Ricardo Jiménez Los pronósticos respecto a la actividad económica y la creación de empleos en 2011 comenzaron a moderarse ante la debilidad del mercado interno, que se espera continúe deprimido el año entrante. Analistas entrevistados por EL UNIVERSAL consideraron que la economía se "normalizará"; el año entrante para retornar a su tasa de crecimiento potencial situada entre 3% y 3.5% Este año, se prevé que la economía repuntará 4.65% respecto a la caída del año pasado. De acuerdo con la Encuesta Mensual de EL UNIVERSAL, el Producto Interno Bruto crecerá 3.5% en 2011, similar al previsto en el sondeo del mes pasado. No obstante, los especialistas estimaron que el año próximo se crearán 467 mil empleos formales, 48 mil empleos menos que lo previsto el mes anterior. Consideraron que la demanda interna mantendrá su debilidad en 2011, en tanto, las exportaciones tenderán a moderarse. P.C. mercado interno <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82314.html> Experto ve positiva la ley del primer empleo José Manuel Arteaga La iniciativa de Ley de Fomento al Primer Empleo representaría un costo fiscal para el erario público menor a los 6 mil millones de pesos, aseguró Herbert Bettinger, socio legal de la consultoría Ernst & Young. Sin embargo, dijo que los 100 mil empleos que se buscarían generar devolvería a las arcas públicas 70% de los recursos a través del pago a la seguridad social. "Se regresa 70% de los recursos, no es nada gratis";, dijo. El pasado 9 de septiembre, el senador del PRI, Manlio Fabio Beltrones, presentó la Ley de Fomento al primer

Empleo, donde se planteó una deducción en el ISR y el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) al patrón que cree un puesto de nueva creación. La vigencia de la deducción sería de un máximo de 36 meses por cada puesto de nueva creación, que debería ser mantenido por un mínimo de 18 meses, con la finalidad de evitar su uso con fines de elusión fiscal. P.C. primer empleo <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82318.html>Datos en EU impulsan a la BMV Ricardo Jiménez El mercado bursátil mexicano, luego de varios días de altibajos, en las operaciones del viernes pasado registró un incremento cercano a 1.50%, explicado principalmente por el anuncio de datos económicos positivos en Estados Unidos, como el índice de manufacturas, gasto en construcción e ingreso personal. En ese contexto, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) experimentó un repunte no visto hace cinco meses, al registrar una cifra de 1.43%, esto es una ganancia de 477.14 puntos para llegar a los 33 mil 807.48 unidades, observándose los mayores aumentos en los títulos de la minera Grupo México con 6.20% a 38.53 pesos, de la tienda minorista más grande de América Latina Walmex con 1.77% a 32.14 pesos y la telefónica América Móvil con 1.19% a 34.05 pesos. P.C. BMV El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/04/crece-confianza-consumidores-mexicanos>Crece la confianza de consumidores mexicanos El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) hiló dos meses consecutivos en niveles máximos, en septiembre pasado rompió por primera vez la barrera de las 90 unidades, un nivel que no se veía desde mayo de 2008 y se ubicó en 91.6 puntos, con lo que registró un repunte de 11.9% anual, el mayor avance porcentual de los últimos cuatro años. Lo anterior de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Con cifras ajustadas por estacionalizada, el ICC de septiembre presentó un aumento mensual de 2.56% respecto al mes de agosto. En septiembre todos los componentes o subíndices del ICC registraron fuertes avances anuales. P.C. índice de confianza del consumidor <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/10/03/retrocede-riesgo-pais-mexico>Retrocede riesgo país de MéxicoEl riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P Morgan, se ubicó este viernes en 150 puntos base, 11 puntos base por debajo del cierre previo, con lo que revirtió el alza de la semana anterior. Por su parte, el riesgo país de Argentina y Brasil se contrajo 18 y dos puntos base durante el mismo lapso, al ubicarse en 662 y 203 unidades, en ese orden, según datos difundidos por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Grupo Financiero Santander expuso al respecto que las cifras económicas en Estados Unidos favorecieron al comportamiento de los mercados emergentes, y que en el caso de México se reflejó en una baja en el riesgo país, tras el aumento reportado la semana anterior. El indicador es la diferencia que existe entre el rendimiento de la deuda pública de un país emergente respecto del que ofrece la deuda pública estadounidense, que se considera 'libre' de riesgos. P.C. riesgo país <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/10/03/fmi-insta-reforma-mas-exhaustiva-sistema-financiero-mundial>FMI insta reforma más exhaustiva de sistema financiero mundialA tres años del comienzo de la crisis financiera, el FMI concluye que resta mucho por hacer para forjar un sistema financiero mundial que sienta bases duraderas de un crecimiento económico estable y sostenible. En el documento más reciente del FMI de la serie Staff Position Notes, "Shaping the New Financial System", se concluye que en el futuro tendrán que tomarse muchas decisiones difíciles, tanto a nivel nacional como internacional, y en ambos casos son urgentes y arduas. Si bien la crisis ha sido el motor de una reorganización sustancial del sistema regulatorio financiero, en el análisis se advierte que es esencial que la comunidad internacional actúe sin demora para reducir la probabilidad y el impacto de otra crisis, y para mitigar la incertidumbre en materia regulatoria. P.C. sistema financiero mundial, FMI <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/10/03/fmi-revisa-alza-perspectivas-crecimiento>FMI revisa a la alza perspectivas de crecimiento para ALEI Fondo Monetario Internacional (FMI) revisó hacia arriba el pronóstico de julio pasado sobre las perspectivas económicas, que es liderado por América Latina, dijo el director del organismo Dominique Strauss-Kahn, en una entrevista divulgada este domingo por el diario El Tiempo de Bogotá. "Las perspectivas son muy buenas, en general. El informe que daremos a conocer en los próximos días muestra que hay una revisión hacia arriba del pronóstico que hicimos en julio, liderado por los países suramericanos", precisó Strauss-Kahn en sus declaraciones. Sin embargo, el directivo del FMI llamó a los países a "manejar los buenos tiempos con cuidado, con el fin de evitar recalentamientos y la acumulación de riesgos tales como los aumentos en el crédito o las burbujas de precios en diversos activos. Hay que aprovechar la oportunidad y no desperdiciarla", dijo. P.C. crecimiento económico, América Latina, FMI <http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/10/03/regimen-pemex-sin-cambios>Régimen de Pemex, sin cambiosEl Poder Legislativo no tiene en su agenda de corto o mediano plazo llevar a cabo modificaciones legales al régimen de propiedad de Petróleos Mexicanos, aún y cuando haya una sugerencia de la OCDE, coincidieron los senadores Graco Ramírez, del PRD; y Rubén Camarillo, del PAN. En entrevistas por separado, rechazaron convertir a Pemex en una empresa de sociedad limitada porque tendría que regirse por la Ley de Sociedades Mercantiles, cuando hoy es una empresa 100% del Estado, pues no hay nada en la agenda legislativa que implique nuevos cambios legales. Respecto del informe de la OCDE discutido el jueves de la semana pasada por el Consejo de Administración de la paraestatal, los senadores comentaron que es un documento que debe ser tomado en cuenta, sin embargo, hay que reconocer que tiene fallas relacionadas con un fuerte desconocimiento de los alcances de la Ley de Pemex, aprobada en el 2008. P.C. PEMEX, petróleo, régimen de propiedad La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/04/index.php?section=economia&article=022n1eco>Empleo formal, en niveles de 2008; del informal, sin noticiaVíctor CardosoA dos años de distancia México logró recuperar el pasado septiembre el nivel de empleo que se observaba hasta octubre de 2008, cuando en el país comenzó la crisis económica, al registrarse un total de 14 millones 602 mil 764 trabajadores en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), informaron los secretarios de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo, y del Trabajo, Javier Lozano Alarcón. Ambos funcionarios dieron a conocer este domingo los resultados de la generación de empleos a la segunda quincena de septiembre, periodo en el que se incorporaron 87 mil 406 nuevas plazas. P.C. empleo <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/04/index.php?section=economia&article=022n2eco>La flexibilización laboral barre con prestaciones, pero no baja el desempleoPatricia Muñoz RíosHoy como nunca se contrata en el país sin respetar el

principio de estabilidad en el empleo, y la ironía es que el desempleo no sólo se mantiene, sino aumenta; además, la excesiva flexibilidad laboral está “barriendo” con todas las prestaciones, complementos del salario e importantes conquistas obreras. La flexibilidad ya contaminó las relaciones laborales, acaba con los contratos colectivos, ha incrementado el volumen de los sindicatos de protección, blancos o fingidos; además promueve esquemas como el outsourcing, el subempleo, la contratación “por honorarios” o “de palabra”, con el consiguiente abaratamiento del trabajo en México. P.C. empleo, flexibilidad laboral

<http://www.jornada.unam.mx/2010/10/04/index.php?section=economia&article=022n3eco> Corporativos, los que más recurren al outsourcing Víctor Cardoso Grandes corporativos, empresas de servicios financieros y seguros, así como de servicios de información en medios masivos, son los grandes contratistas de personal a través de servicios de tercerización, conocidos como outsourcing, donde cerca de la mitad de sus trabajadores no cuentan con una relación laboral directa. De acuerdo con los resultados del Censo Económico 2010 del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el suministro de personal por otras empresas para realizar actividades productivas se refleja especialmente en los corporativos, donde 48.6 por ciento del personal es subcontratado; en los servicios financieros y de seguros alcanza 42.6 por ciento, y en los servicios de información en medios masivos es de 35.3 por ciento. P.C. outsourcing, empleo <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/04/index.php?section=sociedad&article=038n1soc> Habrá mil millones de migrantes ambientales en 2030: economista Angélica Enciso L. En los próximos 20 años, unos mil millones de personas serán migrantes ambientales. Es la población que estará obligada a dejar su tierra por el cambio climático, las privatizaciones de los recursos naturales, la construcción de megaproyectos, el despojo, la criminalización y la guerra, advierte Giuseppe de Marzo. Autor del libro Buen vivir, para una democracia de la tierra, economista y vocero de la asociación italiana A Sud, afirma que actualmente el modelo capitalista genera una plusvalía que equivale al doble del PIB mundial y se construye por medio de servicios ambientales gratuitos. “Ahí está su ganancia, y con esto pierden sus derechos los trabajadores y los habitantes de las comunidades.” P.C. migración, medio ambiente The New York Times <http://www.nytimes.com/2010/10/05/business/05markets.html?ref=business> Wall Street Indexes Fall at Start of Crucial Week By THE ASSOCIATED PRESS Shares on Wall Street were sliding Monday as investors hold back ahead of a busy week of economic and earnings reports. Analysts say the market was due for a pause following a historic rally in September, which pushed the Dow Jones industrial average up 10.4 percent. This week brings several potentially important news events for stocks, including the monthly jobs survey on Friday and earnings from Dow component, the aluminum maker Alcoa. A report Monday showed factory orders fell 0.5 percent in August, slightly more than anticipated. The weakness came from a big decline in demand for commercial aircraft and motor vehicles. Outside of transportation, orders posted a solid 0.9 percent increase. Meanwhile, the number of buyers that signed contracts to purchase homes rose in August by more than expected. The National Association of Realtors pending home sale index rose 4.3 percent. Economists were expecting a smaller rise. P.C. wall street, sistema financiero <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/10/04/fewer-budgets-less-spending/?ref=economy> Fewer Budgets, Less Spending By DAVID LEONHARDT Third Way, a centrist research group, has come out with an intriguing set of ideas for reducing the deficit. In dollar terms, the proposals are not huge. But they may be significant for other reasons. They include changes in pensions for federal workers and – my favorite – switching to two-year Congressional budgets from one-year budgets. As Jim Kessler of Third Way says: “In the first year, Congress appropriates. In the second year, it conducts oversight and looks for areas to cut.” The two-year idea has a nice lineup of supporters, according to The Hill: Kent Conrad, the North Dakota Democrat who chairs the Senate Budget Committee; Paul Ryan of Wisconsin, the top Republican on the House Budget Committee; Erskine Bowles, the former Clinton administration aide who co-chairs the Obama deficit commission; and Andy Stern, the labor leader. P.C. Tercera Vía, déficit <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/10/03/getting-tough-on-china/?ref=economy> Getting Tough on China By DAVID LEONHARDT The modest recent rise in the Chinese renminbi stopped last week. The renminbi is now up 1.7 percent versus the dollar since August and up 2.1 percent since the start of the year. The House’s passage of a bill threatening tariffs on China is likely to keep the exchange rate in the news, particularly if Beijing does not take further action to strengthen its currency. So we’re going to run a short series on the renminbi here at Economix, featuring outside voices. We’ll start with Dan DiMicco, the chief executive of Nucor, the large steel company based in Charlotte. He wrote to me after my recent column on China: There are many parts of your column that I fully agree with, including your main message that, “Getting China to stop will be crucial to correcting the global economy’s imbalances.” I would like to introduce a couple of additional thoughts and facts. You note the Japanese yen “appreciated nearly 50 percent from 1985 to 1987″ but “the trade deficit with Japan actually widened to \$108 billion in 1987, from \$94 billion in 1985,” and you say China points to this to argue that “even a sharp rise in China’s renminbi won’t necessarily do much to help the American economy.” While the trade deficit with Japan grew in 1987, this was mostly because Japan had many barriers to our exports into their home markets and you don’t turn a huge trend overnight — it takes years. P.C. China, sistema financiero <http://www.nytimes.com/2010/10/04/business/04borrow.html?ref=economy> Cheap Debt for Corporations Fails to Spur Economy By GRAHAM BOWLEY As many households and small businesses are being turned away by bank loan officers, large corporations are borrowing vast sums of money for next to nothing — simply because they can. Companies like Microsoft are raising billions of dollars by issuing bonds at ultra-low interest rates, but few of them are actually spending the money on new factories, equipment or jobs. Instead, they are stockpiling the cash until the economy improves. The development presents something of a chicken-and-egg situation: Corporations keep saving, waiting for the economy to perk up — but the economy is unlikely to perk up if corporations keep saving. This situation underscores the limits of Washington policy makers’ power to stimulate the economy. The Federal Reserve has held official interest rates near zero for almost two years, which allows corporations to sell bonds with only slightly higher returns — even below 1 percent. But most companies are not doing what the easy monetary policy

was intended to get them to do: invest and create jobs. P.C sistema financiero, inversión, créditos El País http://www.elpais.com/articulo/economia/OCDE/descarta/cualquier/probabilidad/Espana/pague/deudas/elpepueco/20101004elpepueco_9/Tes La OCDE descarta cualquier probabilidad de que España no pague sus deudas EL PAÍS | AGENCIAS - Madrid - 04/10/2010 El secretario general de la OCDE, Angel Gurría, ha asegurado hoy que no existe "ninguna posibilidad" de que España no pueda hacer frente a los intereses de su deuda pública. De visita en Madrid, Gurría ha defendido que el reciente recorte de la nota de solvencia de España por Moody's desde la matrícula de honor (AAA) a Aa1 no ha afectado a la imagen del Estado en los mercados financieros porque, en estos momentos, los inversores están evaluando los números reales sin tener en cuenta las valoraciones de las agencias de calificación. "No pasó nada, porque el mercado está evaluando los números de verdad y no lo que decide un grupo de empresas", ha señalado antes de alinearse con la teoría que defiende que la economía española ha salido del grupo de cola de la crisis. "España se está desvinculando de los países como Grecia y demás, y el mercado lo está reconociendo", ha apuntado el secretario general de la OCDE. P.C. OCDE, deuda pública http://www.elpais.com/articulo/economia/confianza/consumidores/cae/meses/mejoria/elpepueco/20101004elpepueco_2/Tes La confianza de los consumidores cae tras cuatro meses de mejoría EFE - Madrid - 04/10/2010 La confianza de los consumidores volvió a caer en septiembre, tras cuatro meses de subidas, debido a la peor percepción que los ciudadanos tienen de la situación económica actual, tanto del país como de sus propios hogares. El Indicador de Confianza del Consumidor, que elabora el Instituto de Crédito Oficial (ICO), cayó así 2,1 puntos, hasta los 72,8, en un mes en el que pesó sobre todo la mala opinión de la evolución del empleo y de la economía y, en menor medida, de la situación personal de los encuestados en el momento actual. Tampoco ayudaron las expectativas a seis meses, que también se redujeron, aunque en menor medida, ya que empeoraron las relativas a la situación económica y a la del hogar, aunque mejoraron algo las del empleo. P.C. índice de confianza del consumidor http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/reclama/mayor/agresividad/reforma/financiera/elpepueco/20101004elpepueco_1/Tes El FMI reclama mayor agresividad en la reforma financiera S. P. - Nueva York - 04/10/2010 "Tres años después del comienzo de la crisis financiera global se han hecho muchas cosas para reformar el sistema financiero global, pero queda mucho pendiente", indicó ayer el Fondo Monetario Internacional (FMI) en un estudio titulado Dando forma al nuevo sistema financiero. Tres años después de que empezara a gestarse la mayor crisis financiera a escala planetaria desde la Gran Depresión, el FMI pide a los reguladores que sean más agresivos para evitar que las grandes entidades financieras vuelvan a pecar y asumir más riesgos de los debidos. Es el análisis que hace el organismo en un estudio que presentará ante la cumbre anual que arranca el viernes en Washington. El objetivo, reitera el FMI, es evitar en la medida de lo posible que se produzca otra crisis. Y para ello aconseja que haya una mayor coordinación de los reguladores a escala internacional. P.C. reforma financiera